



Entrevista

Damián Zepeda (Senado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- “De las declaraciones que han hecho me parece un acto de insistencia, de terquedad de parte del Presidente y un capricho ante la negativa que hay en esta Reforma Electoral, que busca quitar la independencia y autonomía al INE; se está buscando una vía alterna, una ley secundaria que trata de tener el mayor impacto posible; lo que yo veo es una obsesión, querer debilitar al árbitro del INE. Tenemos que proteger al máximo al árbitro electoral, no hay duda de que hoy en México hay democracia. El Presidente de la República está queriendo minar al INE nombrando directamente a los integrantes y queriendo que se vaya este sistema de voto ciudadano; todos estamos de acuerdo en la autoridad, pero en lo que jamás vamos a estar de acuerdo es que se quieren imponer reglas a modo de que el Gobierno pueda abusar”.

<https://drive.google.com/file/d/1f3PbkUBpFVsAc-F-fQpWZVXUjWdj9gS7/view>